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　今や、ホームページの更新ツールとして多く利用されて


いる「CMS（コンテンツ・マネジメント・システム）」を新たに


導入して、協会からの様々なお知らせや所属する会員企業


の情報をリアルタイムに更新・掲載し、更にパワーアップし


たホームページをご提供していきたいと考えています。


　今回のリニューアルでは、ホームページデザインを一新


し、いくつかの改良見直しを行い、新たな機能を追加いたし


ます。中でも「ITナビマップ」「会員情報管理」が従来から大


きく変わることとなり、ITナビマップでは新たに最新情報


技術の利活用をお考えの方々と会員企業をマッチングする


機会として「業務依頼機能」が搭載されます。これにより、ご


用命分野の業務を扱っている会員企業候補を検索し相談や


お見積りの依頼を受け賜ることができます。


　また、会員企業の皆様には京情協のホームページ上で所


定の最新情報などをそれぞれの会員企業がご自身で適宜管


理することにより、タイムリーに企業情報や求人情報を掲


載することができるようになります。


　これからも協会の公益事業の目的に沿って様々な内容を


ホームページ上からリアルタイムに発信することにより、


会員相互の交流を図ると共に地域社会の情報化を促進して


いきたいと考えます。


INTER KYOTO INTER KYOTO


会員だより


アスノシステム株式会社


京都市南区吉祥院九条町39-6　創栄吉祥院ビル3階


TEL：075-280-3070　FAX：075-280-3080


　昭和63年5月に大阪にて誕生し、翌年に
京都営業所を開設しました。現在は東京
に本社を置き、各支店での開発実績やノ
ウハウの連携を図り、全国の企業様により
質の高いITサービスをご提供しておりま
す。汎用機系・オープン系・Web系のソフ
トウェア開発において、要件定義から設
計、プログラミング、テスト、保守・運用ま
での全工程のサービスを提供していま
す。特に、流通、物流、製造のビジネス分野


では、長年の豊富な実績を踏まえたビジ
ネスソリューションと共に、お客様のビジ
ネス価値の拡大に貢献しております。
　平成21年9月1日に組織再編し、どんな
時も「明日」という未来に希望をもって、お
客様とともに「明日を創造する企業」とし
て「アスノシステム株式会社」が誕生しま
した。新生アスノシステムは、各社が長年
培ってきた実践的なノウハウを統合し、更
なるサービスの充実を図ってまいります。


明日のシステムをつくる！！


システム業界の「匠」を目指して


アスノシステム株式会社


　アリスタソリューション株式会社は、
ITをツールとして活用しお客様に確か
な価値を提供するプロフェッショナル
「匠」の集団を目指しています。私達の仕
事に対する対価は、お客様にシステムを
納品し検収を受けて頂戴する、お金では
ありません。システムを納品すること、そ
れに対してお金を頂くことは、契約であ
り当然の事だと考えます。
　では、私たちは何を対価としているの
か。それは、お客様からの「次のお仕事の
依頼」です。お客様自身のお仕事の場合も


あれば、ご紹介の場合もあると思います。
お客様の期待に最低限応える事を達成す
れば、お金は頂くことが出来ます。しか
し、お客様の期待を超える事が出来なけ
れば、「次のお仕事の依頼」は頂けません。
　常にお客様の期待を超える仕事で、次
のお仕事を頂く。そのサイクルを通じて、
お客様に、そして社会に貢献することに
よって自然に私達も豊かに成って行く。
あらゆる物は天下の回り物。ならば、まず
は出すほうから回転させよう。そういう
志で、私達は仕事に取り組んでいます。


アリスタソリューション株式会社


京都市中京区西ノ京東中合町81デリブ西大路ビル2F


TEL：075-803-1688　FAX：075-803-1687


アリスタソリューション株式会社


第 2 回 情 報 交 換 広 場  開 催 報 告


現在、親しんでいただいております（社）京情協のホームページが、
この夏リニューアルされることとなりました。


日　時：


会　場：


テーマ：


参加者：


平成22年2月18日(木)　17：00～19：00


京都コンピュータ学院


京都駅前校　新館4階会議室


「各社営業活動の実態」


10社12名


京都府情報産業協会 URLアドレス
http://www.kyojyokyo.or.jp/


（社）京情協ホームページが近日リニューアル！


今回の情報交換広場では、各社の営業活動について、他社の状況などに


ついて日頃余り情報交換することが出来ない部分について大変フラン


クに意見を交わしました。各社の業態や営業組織の違いなどもありま


すが、営業活動の本質的な部分は共有できることも多々あり、今後の営


業活動に活かしていくうえで非常に参考になった意見交歓会でありま


した。


広報委員会
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社団法人　京都府情報産業協会


インターキョウト


2010.6.30


No.44


C o n t e n t s
平成21年度第2回通常総会・平成22年度第1回通常総会・・・・・2p


元気印の企業紹介 アスノシステム 株式会社
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第1回経営研究会／第1回情報交換広場／グリーンサミット／第13回ボウリング大会
CoffeeBreak ～ミニ・ポエム～／編集後記


府民セミナー開催報告・SE/システム高度化研究会・・・・・・・3p
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京都ビジネス交流フェア2010・第9回ケータイ国際フォーラム
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協会だより ■正会員　　66社　　■特別会員　2名　　■賛助会員　11社　
　今後とも会員の皆さまの入会紹介、勧誘についてご協力をお願いいたします。


第 1 回 経 営 研 究 会


平成22年7月15日（木）17:00～19:00開催日時


京都コンピュータ学院　新館4階会議室会　　場


「クラウドのIT業界への影響」（予定）テ  ー  マ


未　定講　　師


フリートーキングによる情報交換テ  ー  マ


第 1 回 情 報 交 換 広 場


8月19日（木）15:00～17:00開催日時


京都コンピュータ学院 新館 4階会議室会　　場


V o l . 4 4


2010年6月インターキョウト44号をお届けします。
平成22年度に入り、京情協の新体制がスタートし
ました。
また京情協ホームページも近日リニューアルオー
プンいたします。皆さまも是非ご覧ください。
広報委員会は、Ｗｅｂの充実とインターキョウトを
よりいっそう魅力のある会報誌にするよう、委員全
員で力を合わせて積極的に活動していきますので、
どうぞよろしくお願いします。


編 集
後 記


昨日の逃亡。美術館で出会った一枚の絵。


閉じ込められたように描かれた星と空。


縛り付けられた美。君は思い描く。


美であることを拒み、絵から逃げ出す、一本の線を。


(社)京都府情報産業協会事務局　〒601-8407 京都市南区西九条寺ノ前町10-5（京都コンピュータ学院京都駅前校内）


京情協WEB CONTENS　http://www.kyojyokyo.or.jp/


TEL&FAX：（075）693-6089　E-Mail：jimukyoku@kyojyokyo.or.jp


Coffee break


―産・学・公が集う！京都最大規模のビジネスイベント―


「京都ビジネス交流フェア2010」の開催


「第9回ケータイ国際フォーラム」の開催


　2月18日（木）・19日（金）「京都ビジネス交流フェア2010」がパルスプラザで開催され、当協会は広
告協賛を行いました。産業活性化を目指し、府と京都産業21が毎年開催しており、今年で11回目と
なります。中小企業の展示と商談を兼ねた「受発注商談会」、産学連携の事例と成果発表の場とし
ての「きょうと連携交流ひろば2010」、ⅰ－MiEV(電気自動車)の展示・試乗や講演会など多彩なイ
ベントが、2日間にわたり繰り広げられました。またオープニングセレモニーには協賛団体の一員
として長谷川会長が出席されました。


　ユビキタスから生まれる新しい文化とビジネス　～調和と融合の可能性～　と題して、3月16日
（火）・17日（水）の2日間にわたり相国寺承天閣美術館、同志社大学クラーク記念館、関西文化研究都市
けいはんなプラザ等を会場に開催されました。
第1日目のトップを切って「ケータイと人の未来」をテーマにキーノートセッションが開催されケータ
イに代表されるユビキタス社会・技術が人々の生活文化や感性との調和について多角的に展望する
パネルディスカッションが繰り広げられました。午後からはビジネスセミナーとして「次代を担う新
進企業の競演」と題しケータイ業界7社によるプレゼンが実施されました。夕刻にはクロスミーティ
ングとして「ITベンチャー・VC・各種事業者交流パーティー」が同志社大学寒梅館で開催されました。
2日目は次世代技術セミナーとして『ユビキタス・セッシング技術の展開』・『モバイル拡張現実感技術の新展開～観光・文化財コンテンツの活
用の未来』について外国の研究者を交え、同時通訳付でけいはんなプラザを主要会場として開催されました。様々なプログラムによりユビキ
タス技術が如何にして「調和」と「融合」を実現し、ビジネスシーンや日常生活で新たな価値を創造するのかを探るイベントとして活況を呈し
盛会裡に閉幕しました。当協会は協賛団体として実行委員に長谷川会長が携わり、2日目に開催されたトップカンファレンス並びにレセプショ
ンに出席いただきました。


グ リ ー ン サ ミ ッ ト


9月11日（土）開催日時 未　定会　　場


第 1 3 回  ボ ウ リ ン グ 大 会  開 催


11月12日（金）19:00～開催日時


MKボウル上賀茂会　　場
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府民セミナー開催報告


SE/システム高度化研究会


日　時：


会　場：


テーマ：


講　師：


参加者：


5月27日（木）15：30～17：30


平安会館2F 白河の間


「自動車の未来動向とそれを支えるIT」


川勝　務氏


85名


　5月27日（木）、平安会館において、アイシン・インフォテックス株


式会社　代表取締役社長 川勝務氏を講師にお迎えし、「自動車の


未来動向とそれを支えるIT」というテーマで、当協会主催の府民セ


ミナーを開催いたしました。自動車の未来という身近なテーマで


あったことから、一般の方々の参加も多く、会場は熱気に包まれま


した。


　アイシン・インフォテックス株式会社は、自動車部品事業を中心


に事業を展開するアイシングループのIT機能を統括する会社で、


川勝氏からは、現在の自動車に搭載されているVDIMなどの最先


端システム、環境問題への対応として登場したハイブリッド車の


現状の説明が為されました。また石油資源の枯渇という事態に対


応するため、最近脚光を浴びている電気自動車（EV）の話や、電池


メーカーと連携を進める自動車業界各社の話など、未来の自動車


や、自動車業界に関する興味深いトピックが披露されました。


　これまで日本の経済を牽引してきたのは、自動車や家電製品な


どを扱う製造業です。物づくりにIT関連技術が必須となった現在、


日本の製造業が、さらに発展するためには、情報通信業界の果たす


役割の大きいことが強く印象づけられる講演でした。活発な質疑


応答もあり、盛況のうちに府民セミナーは終了しました。


今年は「チーム力強化!」


　ＳＥ／システム高度化研究会は当初、会員企業のＳＥの懇談の


場としてスタートし、ISO9001をベースにした品質問題から開発


効率、新技術、情報セキュリティなどのテーマを持ったオープン


な研究会へと活動の幅をひろげてきました。


　昨年度は会員からの要望の多かったプロジェクトマネジメン


トの問題を、「マスタスケジュール」「チェック」「要件定義」の3つの


観点から考察する9回の研究会を開催し、のべ177名の参加を得ま


した。外部からコーディネータを迎えたことにより研究会として


体系化され、充実した内容となりました。


　開催7年目となる本年度は、外部講師を迎えプロジェクトマネ


ジメントの問題とも深くかかわる「チーム力強化！」（ファシリ


テーション）を課題に、実習やゲームを取り入れた5回の研究会を


企画しています。多くの方々のご参加をお待ちしています。


INTER KYOTO


通常総会開催報告


開催日：3月30日


会員の連携強化と京情協事業の更なる充実を目指して!


平 成 2 1 年 度 第 2 回 通 常 総 会


　平成21年度第2回通常総会が平安会館において開催されまし


た。最初に平成22年度の事業計画案（1 府民生活の向上に資す


る情報化促進事業　2 府民に対する情報関連技術の啓発・普及


事業　3 府内地域産業の情報化促進事業　4 社会の発展に伴


う諸課題に対する情報通信技術の利活用に関する事業　5 行


政・団体、その他関係機関との連携・交流事業　6 府内情報産業


の強化振興事業　7 全国情報関連諸団体との連携事業　8 そ


の他本協会の目的を達するために必要な事業）ならびに予算案


について審議がなされ、これからも全会員の協力のもと、京情


協事業の充実を図っていくことが確認されました。


　その他、理事全9名の任期満了に伴う選任の件、監事全2名の


任期満了に伴う選任の件、特別職全2名の任期満了に伴う承認


の件が審議され、原案どおり承認されました。平成21年度を締


めくくる総会を無事終えることができました。


開催日：5月27日


新しいＩＴ活用基盤に眼を向け地域社会の情報化促進に寄与!!


平 成 2 2 年 度 第 1 回 通 常 総 会


　平成22年度第1回通常総会が平安会館において開催されまし


た。長谷川会長が議長に選任された後、平成21年度の事業報


告・決算報告について山本事業推進委員長並びに和田事務局長


が説明。「めざましく発展するITへの対応を事業活動のテーマ


とし、関連諸団体や機関との連携を強めながら、協会の知名度


向上や会員企業の経営体質の充実、京都府民に対する新しい


IT技術紹介など、幅広い活動で一定の成果を収めることがで


きた」との総括報告があり承認されました。
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　このたび、社団法人京都府情報産業協会会長に再


任されました京都情報大学院大学・京都コンピュー


タ学院の長谷川でございます。この場をお借りして会


長再任のご挨拶を申しあげたいと存じます。


　会員企業の皆様におかれましては、事業の発展に


向けて、日々邁進されていることと拝察いたします。


御承知のとおり、IT関連の技術は社会のインフラ部


分を支える基幹技術となっており、他の業界と比較


して、長期的にみれば，情報通信産業界にはまだまだ


多くの未知の可能性があるといえます。ところが、昨


年のリーマン・ショック以降、出口の見えない経済不


況の中、ご多分に洩れず情報通信産業界を取り巻く


経営環境も厳しさを増しています。しかしながら、こ


のようなピンチの時は、飛躍の大きなチャンスの時で


もあります。時代の変化に即応し、新しいことに果敢


にチャレンジする姿勢を持つことが大切かと存じま


す。私も、そうした姿勢で、第3期目となります会長職


を務めたいと考えております。


　おかげをもちまして、会員企業の皆様のご尽力に


より、新規の会員企業数も増え、京情協は順調に発展


し続けています。さらなる発展のためには、何よりも、


会員企業の皆様に継続して協会にご参加いただくと


ともに、新会員の増強を図ることが重要となります。


2006年に会長就任のご挨拶で、「おもしろおすえ、京


情協」と私たちが思い、周りからもそう言われるような


協会を目指したいと申しあげましたが、その想いに変


わりはありません。京情協は、ご参加の会員企業の皆


様にとって、興味深く、楽しくあらねばならないと考え


ております。京情協には、京都府下の代表的な情報通


信関連企業の多くにご参集いただいているわけです


から、会員企業間のネットワークをさらに強化し、その


パワーを活かして参りたいと存じます。セミナーや、


会員交流イベントなど各種の活動・事業を通じて、会


員相互で研鑽し合いながら、さらなる業界の発展と


地域への貢献を図ることができれば幸いです。


　これからも、業界全体の発展及び京情協の地位の


向上のため、誠心誠意努力いたす所存ですが、協会


の円滑な運営には、会員の皆様のご協力が不可欠で


あることはいうまでもありません。会員の皆様のご理


解ご支援のほど、よろしくお願い申しあげます。


京都コンピュータ学院
長谷川　亘


長谷川会長再任のご挨拶


　この度、京都府情報産業協会の理事に就任致し


ました木下豊でございます。理事という大役を仰


せつかり、微力ながら京情協の一層の発展に貢献


したいと思っております。


　私は学生時代アメリカで5年間過ごし、帰国後、


東京の大手建築設備会社に就職し、2年目にシンガ


ポール国際空港の受注に伴い、3年同国に滞在致し


ました。その後、東京本社海外事業部に所属して、


東南アジアでは大手メーカーの海外工事、アフリ


カ諸国では国際事業団の学校、病院の建設に関係


し、バブル時代にハワイ、中国の大手ホテル等々の


建設に関係し年間200日を超える海外出張の日々


を過ごしていました。


　世界中を飛び回る生活を経て京都に戻り、50年


あまり続く父の貸しビル業を手伝いましたが、13


年ほど前に世界に通じる仕事がしたいという思い


からネット事業を開始し、現在に至ります。


　昨今は日を増すごとにクラウド化が進み、情報


がいつでも手に入るようになっています。このユビ


キタス社会の中で、京都という歴史ある街から、い


かに情報を発信するかを考えるのが私のミッショ


ンではないかと考えております。ITの力を使い、京


都を盛り上げるアイデアを提供できるよう、精進し


たく思う次第です。
株式会社エグザム


木下　豊


新理事就任挨拶


　今回は理事のご指名をいただきありがとうござい


ます。


　私どもは、サーバー管理、ネットワーク管理を本業


として操業させていただいており、以来12年間、これ


らの技術を蓄えてまいりました。


　コンピューティングの世界では、インフラ整備が進


んだ結果、データセンター活用、サーバー活用の範囲


が広がっております。また、今後システムのクラウド


化が進むにつれ、それらの相互接続性も同時に向上


させていく必要もあります。


　京都という地域で我々に課せられたミッションは、


先人から受け継いだ膨大なソフトウェアとコンテン


ツの価値を最大限利活用し、京都ならではの、全く新


しい価値観を世界に先駆けて創造することであると


考えます。


　私は、京都府情報産業協会の理事に就任するにあ


たりまして、これまで以上に、技術とサービスを駆使


し、地域産業の発展に寄与することができるよう、務


めさせていただきたいと思います。


どうぞ、皆様のご協力をお願いいたします。


カゴヤ・ジャパン株式会社
北川　貞大


新理事就任挨拶


　今年度より本会の理事を仰せつかりました、株式


会社ユニシスの佐々木昭彦でございます。


　この業界はまだまだ未熟で、弊社のように世間の


景気だけに左右されながら流されてきた企業も多く


見受けられます。今回の不況は、そういった体質から


の変革なしには生きながらえることができないもの


です。しかしこういった危機は、私たちがもう少しま


ともな、一人前の企業に生まれ変われるチャンスでも


あります。会員企業それぞれが、それぞれの強みを活


かして研鑽され、そして京情協が、それぞれの強みを


結集・連携させるような場になることで、そんな生ま


れ変わりの一助にでもなれば・・・と言う気持ちでおり


ます。とはいえ右も左も分からない状態でもあり、ど


こまでできるかは分かりませんが、諸先輩方々のご


指導のもと、足手まといにだけはならないように頑張


りますので、どうぞよろしくお願いいたします。


株式会社ユニシス
佐々木　昭彦


新理事就任挨拶


　このたび、総会において監事に選任されました、


ワールドビジネスセンター株式会社　代表取締役


社長　椋田稔夫でございます。就任の挨拶を兼ね


て、簡単な自己紹介と今後の抱負を述べさせていた


だきます。


　私は、過去に2年程経営委員会の一員として本協


会の運営に携わっておりましたが、まだまだ沿革や


事業内容について把握できておりません。これを機


に勉強しなければと痛感しております。


　さて、本協会は本年で設立9年目、来年は10年目を


迎えることになります。したがって、本年は10周年記


念事業の準備を行うための大切な年であり、このよ


うな節目に大役を仰せつかり責任を感じておりま


す。監査をする立場は不慣れではありますが、お引


き受けした以上は責務を果し、微力ながら本協会の


お役に立てればと思っておりますので、何卒、皆様


方のご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願い


申し上げます。


ワールドビジネスセンター株式会社
椋田　稔夫


新監事就任挨拶


INTER KYOTO


　この度、通常総会の承認を頂き、理事に就任させ


て頂きました小野隆夫でございます。この様な大役


を仰せつかりまして、大いに責任を感じております。


　私は4年前より事業推進委員として、また2年前よ


り同じく事業推進委員会副委員長として本協会に


関与させて頂いております。まだまだ力量不足でし


て理事の職責を果たせるか否か全く自信はありま


せんが、お受けしたからには微力ながら全力をつく


し期待に答えるよう頑張る所存でございます。


　会社の方では、長年営業職として業務遂行してお


ります。やはり何をおいてもコミュニケーションと考


えております。会員会社の皆様とのコミュニケー


ションを大切にし様々な情報交換を行い魅力が


あって楽しい京情協の運営に寄与できればと考え


ております。


　趣味は全く上手くならないゴルフとジョギングで


す。ゴルフラウンド中はカートには極力乗らず、歩く


か走っております。下手なゴルフも私の中ではコ


ミュニケーションの一つと考えておりますので、ま


た会員会社の皆様とラウンドできれば幸いです。


　何分、まだまだ力量不足でご迷惑をお掛けするこ


とも多々あると思いますが、皆様のご指導、ご協力


を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。けいしんシステムリサーチ株式会社
小野　隆夫


新理事就任挨拶


会　　長


副 会 長


理　　事


監　　事


名誉会長


顧　　問


役員新体制 ・・・長谷川 亘


・・・古川 峰生 、 橋田 衛


・・・松本 慎吾 、 中村 徹　、 小野 隆夫 、 北川 貞大 、 木下 豊 、 佐々木昭彦


・・・井上 太市郎 、 椋田 稔夫


・・・白石 雪翁


・・・北山 寛巳





